

Unión Europea anuncia apertura de corredor marítimo humanitario a Gaza

Image not found or type unknown



Destrucción, desesperación y muerte es el saldo de los bombardeos sionistas a Gaza, desde hace cinco meses. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 8 mar (RHC) La presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen informó este viernes que un corredor marítimo con "ayuda humanitaria" internacional para la Franja de Gaza, que enfrenta una crisis debido a la agresión sionista, comenzará a funcionar mañana sábado o el domingo.

En declaraciones a la prensa desde la ciudad portuaria de Lárnaca, en el sur de Chipre, la líder comunitaria señaló que es inminente la apertura del corredor, organizado -según medios internacionales- a iniciativa de Chipre, la Unión Europea (UE), Emiratos Árabes Unidos y Estados Unidos.

Añadió que durante este viernes se realizará una primera operación piloto. Precisó que la UE destina 250 millones de euros (274 millones de dólares) en ayuda a la población palestina, aunque no refirió si el bloque comunitario impondrá a sus Estados miembro obligaciones para no vender a Israel armas que luego utiliza para cometer genocidio en Gaza.

Von der Leyen visitó junto al presidente chipriota, Nikos Jristodoulidis, el lugar escogido como punto de partida del corredor marítimo, el centro de coordinación polivalente Zenon, en Lárnaca, también conocido como Centro Conjunto de Coordinación de Rescates de la UE.

Expresó que la Franja de Gaza hace frente a una catástrofe humanitaria, provocada por cinco meses de indiscriminados bombardeos y de bloqueo de combustibles, alimentos, agua, medicamentos y otros bienes vitales, ambos perpetrados por las fuerzas de ocupación israelíes.

Además, Tel Aviv obstaculiza el paso de ayuda humanitaria a través de corredores terrestres entre Gaza y los territorios palestinos ocupados.

En la operación del corredor marítimo, también, participan Alemania, Reino Unido, Grecia, Italia y Países Bajos. En el caso de Berlín y Londres, sobresalen por vender grandes volúmenes de armamento a las fuerzas sionistas. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349274-union-europea-anuncia-apertura-de-corredor-maritimo-humanitario-a-gaza>



Radio Habana Cuba